

## Erfolgsmodell Rosenpark Klinik Darmstadt

**Als besonderes Programm-Highlight zum 37. Kompetenzseminar der AADI hatten Dr. Sonja und Dr. Gerhard Sattler alle Teilnehmer zu einem "Rosenpark-Roundtrip" eingeladen. Anlässlich des 20-jährigen Bestehens der Rosenpark Klinik bekamen die Kongressteilnehmer einen einmaligen und exklusiven Einblick in das ganzheitlich ästhetische Konzept des Kompetenzzentrums für ästhetisch-operative Dermatologie Rosenpark Klinik und der daran angeschlossenen Einrichtungen.**

Die Rundtour begann im Zentrum, der Rosenpark Klinik. In dieser Jugendstilvilla starteten Sonja und Gerhard Sattler 1996 mit ihrer Vision, nämlich einer eigenen Institution für ästhetische Medizin. Eine Klinik mit dermatologischer Kompetenz sollte der damals gängigen Schönheitschirurgie entgegengesetzt werden. „Wir hatten keine Durststrecke,“ so Dr. Gerhard Sattler, „unser Angebot wurde von den Patienten schnell angenommen und wir hatten sofort Erfolg.“ Hier lag die Geburtsstunde der minimalinvasiven Therapie in der Ästhetik.

Danach besuchten die Teilnehmer das Rosenpark Studio – Medical Spa zur ganzheitlichen Behandlung mit Vor- und Nachsorge, Darmstadts erstes Spa für Gesichts- und

Körperästhetik. Im Rosenpark Research – dem Studienzentrum der Rosenpark Klinik für dermatologische Forschung – hat Spitzenforschung für Dermatologie, ästhetische Medizin und plastische Chirurgie ihren festen Platz.

Das Bellari Rosenpark in Frankfurt mit seinem Leistungsangebot an kosmetischen Behandlungen und minimalinvasiver ästhetischer Medizin steht für ein als zukunftsweisendes Beautykonzept in unvergleichlichem Ambiente in Toplagen der Großstädte. Das Bellari-Konzept stieß bei den Besuchern auf viel Anerkennung und Bewunderung.

Vor Jahresfrist haben Sattlers ein zweites Bellari als Ableger der Rosenpark Klinik im exklusiven Hamburger Hanseviertel eröffnet. Es ist eine Fortführung des Konzeptes, in Premiumlagen deutscher Städte hochklassige ästhetische Medizin und professionelle Kosmetik anzubieten.

Wie Dr. Gerhard Sattler abschließend betonte, können sich Kollegen, die an Kooperationen gleich welcher Art interessiert sind, jederzeit gerne mit ihm in Verbindung setzen. ■



Dr. Gerhard Sattler stellt den Besuchern das Rosenpark-Konzept vor.